

# ZONE

## Personel Koramil 0824/14 Panti Bantu Evakuasi Warga Kurang Mampu Berkebutuhan Khusus Berobat ke RS dr. Soebandi Jember

Siswandi - [JEMBER.ZONE.CO.ID](http://JEMBER.ZONE.CO.ID)

Sep 6, 2024 - 15:27



JEMBER – Kondisi perekonomian dan posisi rumah yang sulit dijangkau kendaraan, menyebabkan seorang warga kurang mampu yang berkebutuhan khusus (tidak bisa jalan) akibat jatuh dari pohon beberapa tahun yang lalu, tidak dapat berbuat apa-apa saat dirinya sakit, saat dikunjungi Petugas Puskesmas Bu Nyoman didampingi Babinsa, pada Kamis 05/09/2024, yang bersangkutan setelah diperiksa dinyatakan harus dibawa ke RS dr. Soebandi Jember untuk mendapatkan perawatan lebih intensif.



Dengan kondisi warga atas nama Muhammad Sholeh Abdullah umur 33 tahun dengan alamat RT. 002 RW.005 dusun krajan desa Panti kec. Panti tersebut, Serma Johan Mushandoko Babinsa Panti melaporkan kondisi tersebut kepada Damramil yang langsung memerintahkan beberapa anggota untuk membantu evakuasi dengan tandu, menuju jalan raya selanjutnya dibawa mobil ambulance Puskesmas Panti.

Hal ini disetujui oleh Pihak Puskesmas dan langsung dilakukan evakuasi pada Jum'at 06/09/2024 terhadap warga atas nama Muhammad Sholeh Abdullah tersebut, untuk mendapatkan perawatan lebih intensif di RS dr. Soebandi Jember.



Danramil 0824/14 Panti Kapten Cke Mulyadi membenarkan adanya kegiatan tersebut tadi pagi, kasihan warga tersebut tidak dapat berbuat apa-apa, kondisi rumah yang posisinya jauh dari jalan besar dan harus melintasi jalan stapak dan jembatan bambu, perlu pertolongan, sehingga saya mengerahkan anggota untuk membantunya.

Akhirnya penderita ditandu dan dibawa ke jalan besar dengan jarak sekitar 500 meter, untuk selanjutnya dibawa dengan ambulance Puskesmas Panti. Hal ini sebagai wujud kepedulian kita terhadap warga yang membutuhkan pertolongan. Tegas Danramil 0824/14 Panti.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi mengapresiasi langkah yang diambil oleh Danramil tersebut, ini wujud kepekaan dan kepedulian terhadap kondisi warga disekitarnya. Tegasnya. (Siswandi)